

«Consilium» et «Voici ma manière de faire»: deux nouvelles rubriques

Reto Krapf, rédacteur en chef



La rédaction du Forum Médical Suisse met un point d'honneur à ce que vous, chers lecteurs, participiez non seulement au choix des thèmes et à leur hiérarchisation, mais également à l'élaboration des numéros. Les auteurs de nos articles sont majoritairement issus de la médecine hospitalière. Néanmoins, de nombreux collègues libéraux s'engagent également en relisant ces articles et ils contribuent ainsi activement à la vérification de la pertinence pratique de ces publications. Nous serions ravis que davantage de contributions de la pratique médicale ambulatoire parviennent à la rédaction du FMS et souhaitons à nouveau encourager vivement les collègues libéraux à nous soumettre des articles.

Nous sommes toutefois conscients qu'à côté de la pratique médicale en cabinet, il ne reste que peu (ou dans de nombreux cas, pas du tout) de temps pour de telles activités. Ainsi, nous avons décidé de proposer une nouvelle rubrique, qui permet de rédiger une contribution en un temps raisonnable.

Dans la rubrique «Consilium», l'idée directrice est que vous puissiez poser une question relative au mécanisme pathologique, aux causes, au diagnostic ou au traitement d'une affection – toujours en vous appuyant sur une description concise et concrète d'un (ou plusieurs) cas auquel vous avez été personnellement confronté. Nous demanderons ensuite à un expert de répondre de manière tout aussi concise à cette question et les deux parties seront publiées dans le FMS.

Dans la rubrique «Voici ma manière de faire», nous souhaitons publier vos expériences personnelles, qui ont

influencé ou déterminé votre approche diagnostique ou thérapeutique. Toujours dans un souci de commodité de lecture, la brièveté et la concision sont d'une grande importance. Ces contributions également seront publiées avec un court commentaire, rédigé soit par la rédaction soit par un expert du domaine.

Tous les spécialistes sont invités à envoyer par la suite des ajouts et des remarques concernant la question discutée, qui seront également publiés en continu dans le FMS. Les questions et les réponses, de même que les commentaires ultérieurs, seront regroupés dans un dossier d'archives spécifique du site Internet du FMS.

Il en résultera ainsi un recueil de problèmes concrets du quotidien et de propositions de solutions spécifiques, qui pourront également illustrer des controverses. Les contributions dans les deux variantes et le commentaire qui s'y rapporte seront publiés sur une seule et même page du FMS.

Avec la contribution «Hyponatrémie due à la potomanie?», ce numéro marque le début de cette nouvelle rubrique et illustre comment nous nous l'imaginons. Les numéros suivants contiendront des exemples supplémentaires.

La rédaction du Forum Médical Suisse espère que vous saisirez cette opportunité, pour ainsi créer un élément interactif supplémentaire entre les lecteurs, la rédaction et les experts. Dans les prochains mois, ces nouvelles rubriques dédiées à l'échange de points de vue remplaceront progressivement le format de e-learning «SMF-CME».